
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE TATUÍ

GABINETE DO PREFEITO

Ofício nº 2645/SANJ/2021

Tatuí, 16 de novembro de 2021.

Excelentíssimo Senhor
Antônio Marcos de Abreu
DD. Presidente da Câmara Municipal de Tatuí
NESTA

Assunto: Resposta ao Requerimento nº 2972/2021.

Senhor Presidente,

Com meus cordiais cumprimentos e em atenção ao requerimento
supramencionado, venho através deste passar as mãos de Vossa Excelência, a informação
prestada pela Sra. Olga Daniela Kramek, Secretária Municipal de Saúde — Interina.

Aproveito o ensejo para manifestar a Vossa Excelência, os protestos de

consideração e real apreço.

Atenciosamente, 
Avenida Domingos Bassi, nº 1.000

CECAP - Tatuí/SP



Prefeitura Municipal de Tatuí
Secretaria Municipal de Saúde

Avenida Cônego João Climaco 140 - € 16.270-900 - Tatuí - SE     Fone: (DZALS) 3

Tatuí, 11 de novembro de 2021.

OFÍCIO Nº. 2759/2021- GABINETE DA SECRETÁRIA

Com nossos cordiais cumprimentos, venho por meio do

presente prestar informações a Vossa Senhoria com relação ao

Requerimento 2940,2972 e 2986 emitido pela Câmara Municipal de

Tatuí a fim de que se de resposta à referida Casa Legislativa,
conforme abaixo:

Encaminharemos proposta ao setor de convênios para a

avaliação da possibilidade.

Sem mais para o momento, deixamos votos de alta estima e

consideração.

Olga Daniela Rramek

SecsetáriaMunicipalde Sade de Tatu Interna

CPF: 209.578.128.- 31

Olga Daniela Kramek
Secretária Municipal de Saúde - Interina

Ao Ilmo. Sr.
RENATO PEREIRA DE CAMARGO

Secretário Municipal de Negócios Jurídicos
Prefeitura de Tatuí-sSP



Prefeitura Municipal de Tatuí
Secretaria Municipal de Saúde

Av. Cônego João Clímaco, 140 - CEP: 18.270-900 - Tatuí - SP

Fone: (0XX15) 3305-8855 
Tatuí, 09 de novembro de 2021.

MEMORANDO Nº. 0010/2021 - RH - sMS

REFEÊNCIA: REQUERIMENTO Nº2972/2021

Com nossos cordiais cumprimentos, venho por meio do

presente prestar informações a Vossa Senhoria com relação ao

Requerimento 2972/2021 emitido pela Câmara Municipal de Tatuí
a fim de que se de resposta à referida Casa Legislativa,
conforme abaixo:

O questionamento levantado será encaminhado à Divisão de

Odontologia desta Secretaria uma vez que a solicitação deve

passar por análise técnica a fim de que sua realização seja
pautada na necessidade/possibilidade, conveniência e

oportunidade da administração pública.
Sem mais para o momento, deixamos votos de alta estima e

consideração.

Djinane Chierici
Coordenadora de Recursos Humanos - SMS

ilma. Sra.
Olga Daniela Kramek
Secretária Municipal de Saúde Interina


